



Pièces	5 Pièces
Superficie	215 m²
Référence	2023
Prix	1 695 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Magnifique villa néo-provençale, récemment construite, d'une superficie habitable de 215 m², implantée sur un terrain de plus de 1 600 m² dans le prestigieux quartier du Sémaphore, à moins de 700 mètres des plages de la Nartelle accessibles à pied. Au niveau principal, orienté plein Sud, un vaste espace séjour (cathédrale), salon, salle à manger et cuisine totalisant plus de 80 m², ainsi que deux chambres, chacune avec sa salle de bains privative. Toutes les pièces s'ouvrent sur une large terrasse bordant la piscine. Au deuxième niveau, on trouve à nouveau deux belles chambres également en ...

Superb neo-provençal villa of very recent construction of 215 sqm of living space on a plot of more than 1,600 sqm in the prestigious semaphore district, less than 700 M from the nartelle beaches, accessible on foot. On the main level, facing south, a living area (cathedral) lounge dining room kitchen of more than 80 sqm, two bedrooms, both full suites. All rooms give access to a large terrace bordering the swimming pool. On the second level, again two very beautiful en-suite bedrooms. The villa, in perfect condition, also has a double garage extended by a large cellar. Be the first to visit ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

